
令和６年度第１回王寺町スポーツ推進審議会議事録 

 

日   時  令和７年３月２５日（火）１６時～１７時 

場   所  やわらぎ会館３階 小会議室２ 

 

教育長挨拶 

 

 

案件 

１．委員長・副委員長の選出について 

・委員長 →池内委員（拍手で承認）※前期から継続 

・副委員長→玉守委員（拍手で承認）※前期から継続 

 

委員長挨拶 

 

 

２．スポーツフェスティバルについて 

    ・事務局：令和６年度スポーツフェスティバル結果報告 

    →委員長：町民体育大会が廃止となったが、このような新たな取組をして

いくことは良いことである。これからも新たな取組に注力して

ほしい。 

    →事務局：今後はスポーツフェスティバルを町内に住む多くの方が参加で

きるように、会場地を北義務教育学校と南義務教育学校で隔年

ごとに開催することを検討しております。また、スポーツ体験

コーナーでは毎年同じ競技ではなく、これまでしたことのない

ようなスポーツも入れていきたいと考えています。 

    →委員長：町民体育大会でも行われていた競争のような種目も取り入れて 

はどうか。 

     →委員：よりレベルの高い人向けのブースを作るなど競技力向上といっ

たコンセプトも入れていき、さらには指導力向上にも繋がる取

組もしてほしい。 

     →委員：トップアスリートの誘致なども面白いのではないか。 

 

３．町体育施設について 

    ・事務局：（仮称）葛下テニスコート整備工事について（報告） 

         ・別紙資料参照 

         ・令和７年度中に工事開始から完成まで進める。 

     →委員：このコートは郡大会等にも活用できるのか。 

    →事務局：郡大会規模の開催は可能です。県大会規模になってくると６面



では足りないかと思われます。 

     ・事務局：町体育施設（王寺健民運動場・王寺アリーナ・旧王寺北小学 

校体育館）トイレ洋式化を令和７年度に実施予定（報告） 

 

 

４．その他 

     ・事務局：令和１３年度に奈良県で開催予定の第８５回国民スポーツ大

会の開催について（報告） 

          ・王寺健民運動場ではソフトボール少年男子の部を三郷町と

共同で実施することが内定し、今後は中央競技団体の視察

などが控えている。 

           ・正式種目のソフトボールの他、王寺アリーナにて公開競技

としてパワーリフティングの実施にむけて進めている。 

      →委員：観客席が必要になると伺ったがスペース的には問題ないのか。 

     →事務局：現時点では、椅子、机、テント等のレンタルで観客席を作る

ことを想定している。 

     →事務局：成年の部は球場の広さが必要であり、女子の部では観客数が

多く必要であることから、健民運動場では少年男子の部の開

催で進めています。 

      ・事務局：総合型地域倶楽部王寺やわらぎトラストを令和７年度中に法

人化（一般社団法人）することを検討している（報告） 

     ・事務局：４０年以上王寺町スポーツ推進審議会委員を務められた、前

田委員に感謝状を贈呈してよろしいか。また、今後は２０年

以上務められた委員に退任時に感謝状を贈呈したいと考え

ていますがいかがでしょうか。 

    →委員一同：承認 

     ・事務局：第 20回 市町村対抗子ども駅伝大会について（報告） 

          ・駅伝レース町の部、総合の部優勝（町の部優勝は２年ぶり

１０度目、総合の部優勝は１４年ぶり２度目） 

          ・タイムトライアルレース男女ともに第１位 

          ・駅伝レース、タイムトライアルレース全種目１位の完全優

勝達成（史上初） 

          ・令和７年３月２７日（木）には町長、議長等をお招きした



優勝報告会を実施予定 

 

 

閉会の挨拶 

 

以上 


